

100 d'eau. Ce fromage, dont le transport est facile, pourrait donc jouer un rôle important dans l'alimentation de l'armée."

En terminant, M. Balland constate qu'en ajoutant le gruyère au pain de guerre sous forme de panade, on aurait un aliment substantiel qui serait vraisemblablement mieux accepté du soldat que la plupart des potages ou des pains à base de graisse, de viande ou de gluten, qui ont été proposés depuis 1870. Il y aurait là un nouveau débouché important pour la production laitière.

\*\*\*

La première exposition universelle au Japon est fixée à l'année 1902. Le gouvernement se prépare à faire les premiers pas.

Il s'agit tout d'abord de choisir l'endroit où l'exposition aura lieu. D'après le *Courrier international*, l'annonce officielle aux puissances étrangères sera faite par le gouvernement japonais au printemps prochain.

\*\*\*

Au cours de la [saison 1896-1897, l'Europe, les Etats-Unis et les Indes ont consommé 11,330,000 balles de coton, contre 4,229,000 en 1860-1861. On voit quelle progression énorme depuis trente-six ans, et la décomposition des chiffres totaux n'est pas moins éloquente :

PAYS	Consommation en	
	1860-61	1896-97
Grande-Bretagne.....	2,081,000	3,224,005
Europe (continent)...	1,379,000	4,368,000
Etats-Unis.....	807,000	2,738,000
Indes.....	52,000	1,000,000

Ces chiffres de détail montrent bien comment la consommation tend à se déplacer. Dès maintenant l'Europe continentale passe avant la Grande-Bretagne ; à quand sera-ce le tour des Etats-Unis de distancer le vieux continent ? On y compte déjà 17,350,000 broches en activité.

\*\*\*

Il est probable que les arbitres, chargés d'évaluer la valeur des bâties et des améliorations faites par la Compagnie d'Exposition de Montréal, sur les terrains appartenant à la ville de Montréal, termineront leurs travaux à la fin de cette semaine. M. Hutchison représente la compagnie d'Exposition.

M. Gauthier représente le gouvernement. Le troisième arbitre, M. G. E. Tanguay, architecte de Québec, a été nommé par la Cour Supérieure.

\*\*\*

L'Association des Voyageurs de Commerce d'Epicerie en gros donnera son banquet annuel à l'hôtel du Bout de l'Île, le 8 février. On fait de grands préparatifs pour cette occasion. Les membres de l'Association se rendront à l'hôtel par les tramways du chemin de fer de ceinture

\*\*\*

Les propriétés exemptes de taxes à Montréal représentent \$35,361,000

Il y a dans le quartier Ste-Anne pour \$16,394,000 de propriétés non-imposées ;

Dans le quartier St-Jacques, pour \$3,921,000 ;

Dans le quartier Ste-Marie, pour \$3,019,000 ;

Dans le quartier Est, pour \$2,672,000 ;

Dans le quartier St-Laurent, pour \$2,008,000 ;

Dans le quartier Centre, pour \$1,842,000 ;

Dans le quartier St-Louis, pour \$1,708,000.

Les autres quartiers forment la balance des \$35,361,000 de propriétés exemptes de taxes.

A défaut de mieux, voilà toujours un sujet de méditations sérieuses pour les contribuables de Montréal.

\*\*\*